

# Aclaración sobre algunas informaciones aparecidas hoy

Ante las peticiones de algunos medios informativos de aclaración sobre algunas noticias publicadas sobre el Opus Dei, se les ha respondido de la siguiente manera.

23/10/2012

En respuesta a su pregunta, le comunico que el Opus Dei no ha recibido ninguna reclamación de los

miembros de la familia de D. José María Ruiz-Mateos.

Todos los donativos que recibe la prelatura del Opus Dei se comunican anualmente a la Agencia Estatal de Administración Tributaria, y no consta cantidad alguna recibida de la familia Ruiz-Mateos.

De todos es conocido cómo la familia Ruiz Mateos ha ayudado a muchas instituciones religiosas, benéficas y asistenciales de todo tipo por lo que puede haberlo hecho también a algunas iniciativas a las que el Opus Dei presta asistencia espiritual.

---

pdf | Documento generado automáticamente desde <https://opusdei.org/es-es/article/aclaracion-sobre-algunas-informaciones-aparecidas-hoy/> (18/12/2025)